

COMMUNIQUE DE PRESSE

Invitation à l'expérimentation d'un car hydrogène comme solution de décarbonation

La communauté de communes pays d'Évian – vallée d'Abondance (CCPEVA), en partenariat avec Tenerrdis, l'ADEME, le projet Horizon Europe AMETHyST, la Banque des Territoires, Ataway, Lhyfe, GCK, Solaris et Transdev, a le plaisir de vous inviter à tester un car à hydrogène vert le 21 février 2025 entre Publier et Châtel, afin de promouvoir une mobilité durable adaptée aux particularités des territoires de montagne.

Grenoble, le 30 janvier – La CCPEVA s'interroge sur les moyens de décarboner ses transports publics. Elle a mené une étude sur le potentiel hydrogène qui a mis en valeur la pertinence de l'hydrogène comme une des solutions de décarbonation pour sa flotte urbaine et périurbaine.

Voyager en autocar à hydrogène vert : un vecteur énergétique à tester

L'hydrogène vert représente une solution particulièrement pertinente car il permet de répondre aux défis spécifiques des territoires alpins, tels que la topographie exigeante et les contraintes climatiques. Grâce à sa capacité à fournir une autonomie accrue et une puissance élevée, il s'impose comme une des alternatives pour ces environnements où les trajets sont longs et les pentes abruptes, tout en participant à la décarbonation nécessaire de ces territoires. Cette démonstration permettra de tester ce vecteur énergétique en situation réelle.

Le vendredi 21 février, vous aurez ainsi l'opportunité de découvrir les atouts du transport à hydrogène vert sur un trajet reliant Publier à la station de Châtel.

Au programme :

- **9h45** : Accueil des invités sur le parking de la CCPEVA (851 avenue des rives du Léman 74500 Publier)
- **10h** : Départ du siège de la CCPEVA en bus hydrogène
- **10h30** : Visite de la station de ravitaillement hydrogène
- **11h** : Départ pour la station à Châtel à bord du car hydrogène. Des explications détaillées sur les aspects techniques de ce mode de transport seront apportées.
- **12h/12h30** : Arrivée à Châtel pour une conférence presse suivie d'un buffet pour échanger entre les participants et les différents acteurs du projet.
- **13h45** : Départ de Châtel pour un retour à la CCPEVA

Un partenariat stratégique pour la mobilité verte :



AMETHYST



Informations pratiques :

- **Date :** Vendredi 21 février 2025
- **Départ :** 10h00 (Siège de la CCPEVA)
- **Arrivée :** 12h30 (Station de Châtel)
- **Retour :** 13h45 (pour la CCPEVA)

Inscription journée du 21 février 2025 :

Les journalistes souhaitant participer à cette journée sont invités à s'inscrire avant le 18 février 2025, en envoyant un mail à quentin.morel@tenerrdis.fr, 06 18 38 03 19.

Pour toute information relative au contexte de cette expérimentation, contactez Orane Jandin, orane.jandin@cc-peva.fr, 07 88 97 04 72.

À propos de Tenerrdis :

Pôle de compétitivité de la transition énergétique, Tenerrdis regroupe 272 adhérents et mobilise l'ensemble des acteurs (entreprises, organismes de recherche et d'enseignement, collectivités...) pour faire émerger et déployer des solutions et des écosystèmes énergétiques efficaces, sobres et bas carbone au cœur des territoires.

À propos de la CCPEVA :

La CCPEVA qui réunit 22 communes et 42 574 habitants, œuvre activement pour la transition énergétique et le développement de solutions de mobilité durable sur son territoire. Par cet engagement à soutenir ce type d'initiatives locales, la CCPEVA demeure un acteur contribuant à l'innovation énergétique en montagne.



La CCPEVA s'implique dans les 17 objectifs de développement durable de l'ONU

www.tenerrdis.fr

Tenerrdis | Polytec · 19, rue des Berges CS90064 · 38024 Grenoble Cedex 1
contact@tenerrdis.fr | +33 (0)4 76 51 85 34 · SIRET : 485 197 057 00030 - APE 949